

MAGIC PEEL n'a rien de magique

MAGIC PEEL avait ciblé sa campagne publicitaire sur un article ménager : « le n° 1 des éplucheurs à légumes automatiques ». Les frais de port étaient offerts.

De nombreux consommateurs ont été séduits par cette offre alléchante, d'autant qu'une note de satisfaction de 4,8/5 était annoncée.

Mais ils n'ont plus que leurs yeux pour pleurer : dans un premier temps, un message type annonçait des retards dans la livraison, dans un second temps les messages sont revenus avec la mention « undelivered » et le site **magic-peel.fr** n'existe plus !

Cerise sur le gâteau : certains consommateurs ont subi une facturation de 1,81 € sur la transaction par carte bancaire pour « paiement hors zone euro ».

Les investigations du Réseau anti-arnaques ont abouti à deux sociétés suisses : **DC CONCEPT** (*prestation de services informatiques*), créée le 10 janvier 2020, et **AGENCE VERSARI** (*marketing numérique*) fondée en 2017. Le dirigeant est bien connu en Suisse par ses exploits sportifs (*haltérophilie*).



INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)